

## ABSTRAK

**Siti Khadijah 2019:** *Fenomena Gaya Berbusana Muslimah Milenial Mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing (I) Muhdi, M.Ag. (II) Miftahul Aula Sa'adah, M.Psi, Psikolog.

**Kata Kunci:** *Fenomena Gaya Berbusana Muslimah, Milenial, Mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan.*

Sekarang sudah banyak model busana muslimah yang dikenakan para perempuan, dari yang tradisional hingga busana muslimah yang modern dengan berbagai macam corak, bahan, dan gaya sesuai dengan style mereka masing-masing. Begitu pula mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan adalah sebuah Fakultas yang berbasis pendidikan, mahasiswi yang lulus dari Fakultas Tarbiyah dan Keguruan berkemungkinan besar akan menjadi seorang pengajar atau pendidik. Sebagai seseorang yang nantinya akan menjadi guru tentu harus memperhatikan bagaimana cara berbusana saat mengajar nanti.

Penelitian ini digali berdasarkan fokus penelitian yaitu fenomena gaya berbusana muslimah milenial mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin dan identifikasi faktor gaya berbusana muslimah milenial mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah 16 mahasiswi angkatan 2015 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, sedangkan objek penelitian ini adalah gaya berbusana muslimah milenial mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan angkatan 2015 UIN Antasari Banjarmasin. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Setelah data terkumpul kemudian direduksi, lalu disajikan dalam bentuk narasi atau display data dan analisis data dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif dan penarikan kesimpulan secara induktif.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa fenomena gaya berbusana muslimah milenial mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin sangat beragam, namun ada yang kurang sesuai dengan syari'at Islam dan dengan aturan yang ada di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Faktor yang mempengaruhi gaya berbusana muslimah milenial yaitu, motivasi dan latar belakang pergaulan. Beberapa dari mereka menegaskan bahwa yang membuat termotivasi dalam mengenakan busana tersebut adalah ingin tampil stylish, mengikuti zaman dan lebih kekinian. Sedangkan mengenai latar belakang pergaulan sebagian dari mereka mengatakan bahwa semakin banyak memiliki teman, semakin banyak pula referensi dalam memilih gaya berbusana.